



Gemeinde Zaberfeld

Ratssplitter 27. Februar 2020

Bekanntgabe nichtöffentliche Beschlüsse

Bürgermeister Csaszar gibt folgende nichtöffentliche Beschlüsse aus der nichtöffentlichen Sitzung am 21. Januar 2020 zur Kernzeiten / Hausaufgabenbetreuung an der Zaberfeld Grundschule bekannt:

1. Auf Nachweis und Vorlage eines aktuellen Bescheides auf Unterhaltsleistungen wird die Gebühr für die Hausaufgabenbetreuung zu 50 % erlassen.
2. In besonderen Fällen kann auf Antrag über die Schulleitung eine Reduzierung um 50 % ebenfalls erfolgen.
3. Der Antrag ist von der Schulleitung zu befürworten und an die Verwaltung weiterzugeben.
4. Ein formloser Antrag ist ausreichend, ein aktueller Leistungsbescheid ist vorzulegen.
- 5.) Ein Antrag auf Unterstützung von Eltern für Kinder in der Hausaufgabenbetreuung ist für jedes Schuljahr neu zu stellen.

Neubau Kindergarten Zaberfeld

Für den Neubau des Kindergartens waren weitere Ausführungsstandards für die Ausschreibung festzulegen. Anfang des Jahres wurden vom Gemeinderat bereits Beschlüsse zu den notwendigen Abbrucharbeiten sowie Rohbau, Zimmerei- und Holzbauarbeiten, Dachdichtung und Verglasung gefasst.

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass nur für die innenliegenden Räume des Gebäudes eine Lüftungsanlage gemäß Baugenehmigung eingebaut werden soll. Des Weiteren hat der Gemeinderat entschieden, an der Südseite des Gebäudes sowie an der Westseite insgesamt 4 schräge Fenster einzubauen, um die Außenfassade des Gebäudes aufzulockern. Mit der Kindergartenleitung und Vertretern des Kirchengemeinderates Kindergartens wurde die Entscheidungen abgestimmt.

Für die Märzsituation stehen weitere Entscheidung an, die vom Planer noch vorzubereiten sind. Zum einen hat der Gemeinderat entschieden, dass für die Farbgestaltung der Außenfassade des Kindergartens verschiedene Alternativen vorzulegen sind. Zum anderen muss der Gemeinderat am 24. März die Themen Photovoltaikanlage und Dachbegrünung festlegen, damit die weiteren Ausschreibungen erfolgen können.

Seniorenzentrum

Der Neubau der Seniorenwohnanzlage mit Pflegeheim, Tagespflege und Seniorenwohnungen schreitet weiter voran und soll im ersten Abschnitt mit Pflegeheim im Mai 2020 abgeschlossen werden. Vorgesehen ist, Ende Mai eine offizielle Übergabe vorzunehmen und gleichfalls die Betten zu belegen.

Das Alexanderstift als Betreiber des Pflegeheimes hat als Heimleiter Herrn Decker-Weimar bereits eingestellt. Herr Decker-Weimar wird auch die Regionalleitung für weitere Häuser übernehmen.

Erste Ansprechpartnerin im Zaberfelder Seniorenzentrum für die Bewohner, Besucher und Mitarbeiter wird Frau Panina sein.

Sowohl bei der Gewerbeschau am 17. Mai 2020 als auch bei einer Info-Veranstaltung am 18. März im Rathaus bietet sich die Gelegenheit, Herrn Decker-Weimar und Frau Panina im persönlichen Gespräch kennen zu lernen und Fragen zur Belegung der Pflegeplätze zu stellen.

Des Weiteren hält Herr Stein die Gründung eines Fördervereins zur Vernetzung des Seniorenzentrums in die Bürgerschaft und unserer Gemeinde, aber auch zur Unterstützung der Arbeit der Pflegeeinrichtung und des Trägers für hilfreich. Dafür gilt es entsprechende Verantwortliche zu finden, die diesen Förderverein begleiten und bei der Gründung mitwirken. Interessierte Personen können sich gerne bei der Gemeindeverwaltung melden oder direkt mit Herrn Stein Kontakt aufnehmen.

Aussegnungshalle Ochsenburg

Der Gemeinderat hat folgende Beschlüsse gefasst:

Die Außenanlagen werden an Firma Der Henning zum Angebotspreis von 35.185,92 Euro vergeben. Der Auftrag für den Kauf des Pflasterbelags für den Außenbereich wird an Firma Doll Baustoffe in Göglingen zum Angebotspreis von 5.601,76 Euro erteilt. Der Kostenrahmen kann weiterhin eingehalten werden. Der Vorsitzende dankt der Kirchengemeinde und den Ehrenamtlichen für ihre tatkräftigen Arbeiten.

Ausstattung der Feuerwehr – Vergaben zur Anschaffung neuer Einsatzkleider und Helme

Der Gemeinderat hat der Vergabe der Einsatzkleider an die Firma Intra gemäß Angebot mit 43.950,95 Euro sowie der Vergabe der Helme an die Firma Gebra zum Angebotspreis von 19.795,60 Euro zugestimmt. Von der Feuerwehr wurden Angebote für Einsatzkleider und Helme eingeholt. Die Firma Intra hat bereits die Uniformen und Einsatzkleider für unsere Feuerwehr geliefert. Für die Feuerwehrhelme wurden ebenfalls mehrere Angebote eingeholt. Die Firma Gebra wurde bisher bereits bei Ausstattungen unserer Wehr berücksichtigt und ist als kooperativer Partner stets aufgetreten.

Baugesuche

Errichtung eines Solarcarports mit Speicher- und Ladestation in Zaberfeld, Burgunderweg 6, Flst. 4167

Der Gemeinderat hat dem Bauvorhaben zugestimmt.

Errichtung einer Absturzsicherung/Sichtschutzes in Zaberfeld, Am Spitzenberg 21, Flst. 324/3

Der Gemeinderat hat das Einvernehmen zum Bauantrag erteilt. Die Absturzsicherung mit 0,80 Meter wird zugestimmt. Die Sichtschutzelemente sind aus optischen Gründen auf max. 6 Meter Länge und 3 Elemente begrenzt.

Abbruch einer Veranda, Anbau einer Garage und eines Balkons in Leonbronn, Friedhofstraße 44, Flst. 212, 212/3

Der Gemeinderat hat dem Bauvorhaben zugestimmt.

Erdauffüllung in Leonbronn, Gewann Frohnhalde, Flst. 1436

Der Gemeinderat hat mit verschiedenen Nebenbestimmungen dem Bauvorhaben zugestimmt. Die Zufahrtstraßen sind vor und nach Beendigung der Maßnahme von der Gemeinde mit dem Antragsteller abzunehmen.

Neubau Wohngebäude, Quartiersraum, Lagerräume, Ersatzbau Remise mit Garage, Schreinerei mit Büro in Zaberfeld, Muttersbachstr. 3, Flst. 1517/4 und 1518/2

Der Gemeinderat hat dem Bauvorhaben zugestimmt.

Verabschiedung Haushaltssatzung und Haushaltsplan 2020

Der Gemeinderat hat die Haushaltssatzung und den Haushaltsplan samt Anlagen für 2020 beschlossen und dem Finanzplan mit Investitionsprogramm für den Planungszeitraum bis 2023 zugestimmt. Bürgermeister Csaszar verweist auf die Schuldenfreiheit der Gemeinde bei einem Investitionsvolumen mit über 3 Mio € im Haushalt 2020.